

por ciento.

Uno de los objetivos que tiene el operar un sistema de parques nacionales en Canadá es educar a los canadienses sobre su ambiente natural. Parques Canadá ofrece programas escolares todo el año, lo que brinda a los grupos interesados una oportunidad de visitar los centros de guía de los parques y apreciar directamente las maravillas de la naturaleza.

(Tomado de Conservation Canada, número del invierno de 1976).

Noticias breves

. El General J.A. Dextraze, Jefe de Estado Mayor, dice que las Fuerzas Armadas Canadienses deben incrementarse en 4 ó 5.000 personas para satisfacer todos los compromisos de defensa sobre el territorio nacional y en el extranjero. En un discurso pronunciado ante 150 representantes de la Conferencia de Asociaciones de Defensa, que cuenta con 25 miembros, dijo que había recomendado al Ministro de Defensa Sr. Danson que el aumento se realizase a lo largo de tres a cinco años. Las fuerzas armadas cuentan actualmente con 78.000 personas.

. La Asociación de Peluqueros de Ontario, que cuenta con 1.700 miembros, ha anunciado que el corte de cabello masculino pasará de \$4.50 a \$5 a partir del 1 de febrero. El cabello algo más largo no exige tanto cuidado por lo que el período de duración de un corte puede llegar hasta a seis semanas o incluso dos meses, dice Jean Andari, presidente de la Asociación.

. La Universidad Tamagawa de Tokio de investigación agrícola pagó 265.000 dólares por un solar de unas 32 hectáreas que servirá para la construcción de una filial de dicha universidad cerca de Nanaimo, en la esquina sureste de la isla Vancouver, Colombia Británica, según informa la revista Canadian Scene. El presidente de la Universidad, Tetsuro Obara, dijo que el primer grupo de 50 estudiantes llegará el próximo vera-

no. Se permitirá a estudiantes canadienses seguir cursos del idioma y del sistema político japoneses.

. El Ministro de Asuntos Exteriores de Grecia, Dimitrios Bitsios, dijo durante su visita oficial a Ottawa los días 4 y 5 de octubre que la fuerza de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas en Chipre resultaba absolutamente necesaria y que consideraba de gran valor la contribución canadiense a la misma. Fue invitado de honor a una cena ofrecida por el Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson, con el que charló sobre las relaciones bilaterales entre Canadá y Grecia, así como la situación internacional.

. Los gastos de servicios bancarios seguirán congelados por un año más, anunció el Ministro de Finanzas Donald Macdonald, y los gastos de servicios de otras instituciones financieras, tales como compañías de préstamos y fiducias, seguirán también congelados hasta el 31 de octubre de 1977.

. De acuerdo con el Banco Canadiense de Comercio, la provincia de Alberta experimentará un crecimiento económico mayor que otras provincias durante los dos próximos años.

* * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.